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INDICAÇÃO N.º janogilra NUnA : 

Excelentíssimo Senhor LNo. [OL221 13 

A t 
c s . 

Ronaldo Alves Bento d A 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana em exercício 

Prezado Senhor, 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, seja 
encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação: QUE O 
EXECUTIVO JUNTAMENTE COM AÀA EMPRESA RESPONSÁVEL PELO 
TRANSPORTE PÚBLICO, AUMENTEM O NÚMERO DE LINHAS DE ÔNIBUS 
QUE CIRCULAM NO BAIRRO CARTUXA. 

Mariana, 20 de janeiro de 2022. 

Justificativa: A indicação se faz pertinente uma vez que, o efetivo de ônibus 
que fazem a linha no referido bairro não é suficiente para suprir a demanda da 
população, que por muitas vezes precisam pegar ônibus de outras linhas e andar 
longas distâncias a pé. 

Contando com o apoio dos nobres pares e atendimento por parte dos 
órgãos responsáveis antecipamos agradecimentos. 

Saudações Legislativas, 

to N E V FÉ T 
É LLL 
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